

Un regard sur Argenteuil

Un regard sur Argenteuil, et quelques autres petites choses...

[Accueil](#)

[Facebook](#)

[Twitter](#)

[Qui sommes-nous?](#)

22/09/2011

Emprunts toxiques : le Maire rassure la population...

Dans sa 18e Lettre du Maire depuis son élection, Philippe Doucet tient à rassurer la population sur la situation financière de la ville.



On apprend ainsi :

- lors du vote du budget 2012 de la commune qui interviendra en décembre 2011 : **pas de hausse d'impôts.**

- **priorité à l'éducation** publique, mais aussi privée puisque le sujet de l'école alsacienne semble toujours d'actualité, il est aussi question de l'attractivité de la ville pour les entreprises et les familles (il faut bien remplir les nouvelles constructions!).

- le taux d'emprunts dits toxiques est passé de **96 à 79%**, mais tout cela apparaît sans risque pour le Maire qui dit contrôler la situation avec les services municipaux.

Cette lettre, et il faut le regretter, fait sortir le Maire de son rôle républicain puisqu'il attaque directement les conseillers généraux de droite sur la question de la hausse des impôts du Conseil général. Le problème du financement par la ville d'un élément qui devrait plutôt se trouver dans un tract des socialistes se pose très clairement à quelques mois des élections législatives.

Enfin, comble de narcissisme ou du culte de la personnalité, la capture d'écran du Maire sur le plateau de BFM TV semble elle aussi de trop, sans légende, bref...inutile aussi.

C'est bien dommage car cette Lettre comporte toutefois de bonnes nouvelles pour le citoyen argenteuillais et ne manquera pas de faire réagir les uns et les autres.

Rédigé à 06:00 dans [Un Regard sur Argenteuil](#) | [Lien permanent](#)

| |

Commentaires

 Vous pouvez suivre cette conversation en vous abonnant au [flux des commentaires](#) de cette note.



Ce maire a la classe. Et je voterai pour lui aux législatives.

Rédigé par : Lucie | [22/09/2011 à 09:31](#)



L'avez-vous rencontré ? avez-vous discuté avec lui ? Avez-vous assisté aux conseils municipaux ? Avez-vous assisté aux réunions de quartier (ou de propagande) ? Pour affirmer qu'il "a de la classe", il faut soit-même en avoir bien peu ... quand on analyse un tant soit peu son comportement vis à vis de toute personne qui ose le contredire !

Rédigé par : [Argenteuil.Politique](#) | [22/09/2011 à 11:01](#)

Vérifiez votre commentaire

Aperçu de votre commentaire

Rédigé par : |

Ceci est un essai. Votre commentaire n'a pas encore été déposé.



Votre commentaire n'a pas été déposé. Type d'erreur:

Votre commentaire a été enregistré. [Poster un autre commentaire](#)

Le code de confirmation que vous avez saisi ne correspond pas. Merci de recommencer.

Pour poster votre commentaire l'étape finale consiste à saisir exactement les lettres et chiffres que vous voyez sur l'image ci-dessous. Ceci permet de lutter contre les spams automatisés.

Difficile à lire? [Voir un autre code.](#)



[Un regard sur Argenteuil](#)

Powered by [TypePad](#)